

APDESI

Cek Sarana dan Prasarana Pelabuhan Penyeberangan KSPN Danau Toba, Dirjen Perhubungan Darat Disambut Tortor Batak Toba

Karmel - SUMUT.APDESI.ID

Jun 29, 2024 - 21:42



TOBA-Dirjen Perhubungan Darat Kementerian Perhubungan Irjen Pol.

Risyapudin Nursin didampingi Direktur Transportasi Sungai, Danau, dan Penyeberangan (TSDP) Lilik Handoyo melakukan kunjungan kerja ke pelabuhan Ajibata dan Ambarita, Sabtu 29 Juni 2024

Setibanya dipelabuhan Ajibata, Dirjen Perhubungan Darat dan rombongan langsung memasuki ruangan Kantor Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba dengan diiringi musik gondang Batak yang begitu menghentak

Selain itu, Dirjen Perhubungan Darat Kementerian Perhubungan Irjen Pol. Risyapudin Nursin juga langsung disambut Kepala Kesyahbandar dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba Rijaya Simarmata dan Juliansyah mewakili General Manajer PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba Fauzie Akhmad

Dirjen Perhubungan Darat Irjen Pol. Risyapudin Nursin, S.I.K dalam kunjungannya ke sejumlah pelabuhan penyeberangan untuk mengecek sarana dan prasarana transportasi untuk mendukung kelancaran pergerakan wisatawan di kawasan Danau Toba

"Kami ingin memastikan sarana dan prasarana pelabuhan penyeberangan di Kawasan Strategis Pariwisata Nasional (KSPN) berjalan dengan baik dan lancar,"kata Dirjen Perhubungan Darat Irjen Pol. Risyapudin Nursin melalui kepala KSOPP Danau Toba Rijaya Simarmata

Dalam kunjungannya, Bapak Dirjen Perhubungan Darat Irjen Pol. Risyapudin Nursin juga meminta Pemerintah Kabupaten Samosir agar segera menyelesaikan permasalahan yang ada di pelabuhan Ambarita

"Tolong segera diselesaikan permasalahan lahan di pelabuhan Ambarita sehingga bisa secepatnya dikerjakan,"ucap Dirjen Perhubungan Darat Kementerian Perhubungan Irjen Pol. Risyapudin Nursin melalui Rijaya Simarmata

Rijaya Simarmata juga menyampaikan, Selain mengecek pelabuhan Ajibata dan Ambarita, Bapak Dirjen Perhubungan Darat Irjen Pol. Risyapudin Nursin juga mengecek sarana dan prasarana di pelabuhan Simanindo dan Tigaras sekaligus membagikan paket sembako kepada para personil yang sedang bertugas. (Karmel)